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平成３０年度仙北市立角館小学校 校長室だより 美しく咲け 夢に向かって ～ なかよく かしこく たくましく ～

●あいさつ●あんぜん
●あい読書●あとしまつ

＋ 「何かできらり」
正しいことば

H30年10月19日(金)発行

10月5日（木）に行われた前期終業式では、１年梅組のＳ．さん、４年竹組Ｔ．さんの２人から「前期がんばったこ
や前期の思い出」などの作文発表があり、校長が出張で不在のため教頭から、前期のがんばりについてお話
ししていただきました。式後に前期のチャレンジテストの表彰があり、全校を代表して6年松組Ｙ．さんにパーフ
ェクト賞の賞状が手渡されました。
１１日（木）には、5日間の休みを終えて、４３３名（1名転出）の子どもたちは気持ち新たに元気に後期を迎えま

した。後期始業式では、校長から「いじめっこや友達にいやな思いをさせるひきょう者のいない学校、自分の
キラリを見つけて、自分を磨こう」「スキージャンプのレジェンド葛西紀明選手のキラリ」について話をしまし
た。少し長い時間の話でしたが、子供たちは集中して真剣に聞いてくれました。後期は、授業日数が96日、卒
業生は93日しかありません。一日一日を大事に、前期同様、学習はもちろんいろいろなことにチャレンジして
元気に頑張って欲しいと願っています。

前期最後をかざるマラソン大会が10月２日に高学年、3日に低･中学年が行われました。実施された日は、高
学年で少し雨に見舞われましたが、暑くもなく、寒くもなく、また風もなくまずまずのマラソン日和となりまし
た。秋の爽やかな空気の中で駆け抜ける子どもたちは、苦しさに耐えながらもゴールを目指して走り抜きまし
た。苦しさに耐えて、頑張り通してやり遂げた達成感、満足感は、様々なところで大きな力を発揮してくれる
ことと思います。多くの保護者の皆様の温かい応援、どうもありがとうございました。高学年は、2年ぶりにグ
ランドでのなべっこを実施しました。協力して調理したなべは、どのグループも残さいなく、空になるほどお
いしかったようでした。
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３ 年 Ａ．さん Ｋ．さん Ｓ．参加 Ｙ．さん Ｙ．さん Ｃ．さん

４ 年 Ｎ．さん Ｔ．さん Ｓ．さん Ｆ．さん Ｓ．さん Ｉ．さん

５ 年 Ｎ．さん Ｔ．さん Ｈ．さん Ｋ．さん Ｓ．さん Ｓ．さん

６ 年 Ｓ．さん Ｓ．さん Ｋ．さん Ｋ．さん Ｔ．さん Ｔ．さん
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終業式での児童代表あいさつ～二人の代表児童が発表してくれました。

【前期終業式】 「たのしいこといっぱい」 １年梅組 Ｓ．さん

一ねんせいになってたのしかったことがたくさんありました。いちばんたのしかったことは、もりぼのさ
とへいったことです。うしやうさぎにえさをあげたり、うさぎにさわったりしました。もりぼのさとのどうぶ
つは、みんなかわいいなあとおもいました。
べんきょうやとうばんのしごともたのしかったです。さんすうのべんきょうはたくさんがんばりました。せ

んせいのはなしや、ともだちのかんがえをきいたりするとわからなかったところもわかるようになってう
れしかったです。はっぴょうすることもがんばりました。はっきりこえをだしてはっぴょうするとすっきりしま
した。
わたしはおてつだいやおしごともだいすきです。きゅうしょくとうばんのときは、やすんでいるひとのぶ

んのしごともがんばりました。おともだちといっしょにしごとをすると、とてもたのしかったです。いただき
ますをするときに、みんながいっぱいたべるぞというかおをしていてうれしくなりました。わたしもいっぱ
いたべようとおもいました。
たのしいことがいっぱいでうれしかったです。これからもおともだちといっしょにべんきょうもとうばん

のおしごともたくさんがんばります。

【前期終業式】 「前期にいろいろがんばったこと」 ４年竹組 Ｔ．さん

わたしは、前期にがんばったことがたくさんあります。がんばったことは、行事と勉強の二種類あります。
まず、行事について話します。じょう水場見学では暑かったけど、メモを取って新聞にいっぱいまとめるこ
とができました。もう一つがんばったことがあります。それは、玉川ダム交流会のことです。玉川ダムの中
に入ってみると、とても寒かったけど管理している人の話もちゃんと聞けて楽しかったです。
次に勉強についてです。理科で星のかんさつばんを使って調べて、星を観るのが楽しくなって、図かんを

何さつも読みました。算数は、わり算の筆算が一番とくいなのですらすらとけるとイライラも無くなってい
い気持ちになります。
思い出も三つあります。運動会では、おうえんとときょう走をがんばりました。学習発表会では、U,S,Aの

ふりつけをおどるのをがんばりました。さくらの町の案内人では、外国人はあまり見つけることができなか
ったけど、秋田県い外の人もいっぱいいて、もっと角館を知ってもらいたいと思いました。
後期ももっとやる気を出して進んで勉強などをがんばりたいと思います。これで終わります。

このたび日本PTA全国協議会から優れたPTA活動の継続的な実践が評価され、秋田県から男鹿市立船川第

一小学校と本校の2校が表彰されました。来月２１日に東京で行われる式典・表彰式にはPTA会長・PTA監
事が本校を代表して参加する予定です。

また、秋田県で毎年実施されている全県花壇コンクールに今年度本校が初応募したところ、9月中旬の

現地審査を経て、見事「学校花壇の部 秋田県花いっぱい運動の会会長賞」を受賞いたしました。校門か
ら玄関にかけての植栽、中庭の花壇などを評価していただきました。これを励みにさらに頑張ります。

前にご案内させていただいています窓ふき作業が明日行われます。お時間が許す方はどう
かご協力をお願いいたします。

□ 時 間 午前７：００～８：００
□ 道具等 PTAでぞうきん、窓ふき用具を準備しております。

※ただし準備できる数量が十分でありません。

持参出来る方はご協力をお願いいたします。


